



Antwort zur Anfrage Nr. 0158/2012 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend

Neugestaltung Spielplatz Landwehrweg (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Im Wohngebiet „Alte Stadtgärtnerei“, welches hinter dem städtischen Grünamt entsteht und in das zahlreiche Familien einziehen werden, ist ein neuer Spielplatz vorgesehen. Da derzeit um die geplante Fläche des Spielplatzes noch Bauarbeiten durchgeführt werden, konnte die Errichtung des Spielplatzes noch nicht umgesetzt werden.

Im Zuge dieser Überlegungen und Entwicklungen wird derzeit geprüft, ob eine Erüchtigung des in Rede stehenden Spielplatzes „Landwehrweg“, auf dem lediglich alte Metallgeräte stehen, vor dem Hintergrund der Hausaltsituation noch vertretbar ist.

Die Verwaltung wird vor einer endgültigen Entscheidung die Einschätzung des Ortsbeirates einholen.

Mainz, 24.01.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete